
 

  

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

例会日 毎週水曜日 12：30 〜13：30 

（第 2・4・5 水曜日 19：00 〜） 

例会場  Scapes the Suite  

葉山町堀内 922-2 

事務局  葉山町商工会内       

〒240-0112 葉山町堀内 1883-3  

TEL 046（875）2810 

会長：          齋藤  友美  

副会長：   池田 美恵子 

副会長：       土佐 洋子 

幹事：            神朔 理紅 

副幹事：         齋藤 徹 

S.A.A.：         照沼 信行     

会長エレクト： 富田 淳 

WEEKLY BULLETIN    HAYAMA R.C. WEEKLY 
葉山ロータリークラブ 

第 2780 地区 2024 年〜2025 年度 

第 20２０回例会  202５.1.22 

１/2２(水) １９:０0  葉山港湾管理事務所 

                 3 階 

1.開会点鐘（1９:０0）  

2. ロータリーソング  

           手に手つないで♬    

３. 会長挨拶（会務報告）   

４. 幹事報告    

５. 委員会報告          

６. 出席報告     

７. ニコニコ BOX 

８. 卓話：山梨たかひと葉山町長 

９. 閉会点鐘（２０：０0） 

 

会長の時間（1 月 15 日）  

皆さま、こんにちは。今日もお集まりいただきありがとうございます。本日のゲストは葉山

町消防署所長の八木田様です。のちほど、卓話を楽しみにしております。 

さて今朝のニュースをみていましたらキャベツなどの葉物野菜の価格高騰が話題になってい

ました。子供の頃に野菜の収穫を手伝うこともありましたが、たまにやれば楽しい作業です。

でも毎日毎日雨の日も風の日も休みなく農作物の世話をする仕事はかなりの重労働だと思いま

す。ときどき今も「ともちゃんこれ食べな」といって野菜をいただきます。普段野菜を食べる

ことが少ないのですが、取り立てはものすごく美味しくて、何ヶ月もかけて育てた野菜をさら

っとくれるおばちゃんの愛情にとてもありがたく思います。その点を考えると価格高騰も仕方

ないし、安けりゃ良しと考えるのも少し違うのかな？とも思いました。私の実家あたりでは高

齢化で継承できない放置された畑がいくつもあります。人口減少もあり、どの職業も人材不足

は深刻ですが、食にかかわる職業人がいなくなると私たちの生きる営みというのはどうなって

しまうのだろうと考えた朝でした。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

 

① 「ガバナー月信」1 月号の配信 

 

② 奨学生の小林さんからの近況報告 

 

③ 鎌倉大船 R C 事務局から例会変更案内 

 

ニコニコ BOX ￥６000 円 

（◎は大ニコニコです）   

•本日もよろしくお願いします。  齋藤友美◎ 

•八木田様ようこそ！宅話楽しみにしています。         

神朔理紅 

•八木田様、本日はよろしくお願いします。    

菊池豪 

•八木田様ようこそ。       鈴木誠二郎 

・本日もよろしくお願いします    戸張雅仁 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

出席者 5 人 リモートなし 

出席率 3３％ 

 

 
 

 

本日の卓話は、葉山消防署長八木田様に

お願いしました。 
テーマは【救急】を中心にお話し頂きま

したが時間が足りず、全てをお話しできま

せんでしたので、またおいで下さると仰っ

て頂きました。 


